

Medio	EL MOSTRADOR
Fecha	30/05/2016
Mención	Parte de la Izquierda Autónoma se cuadra tras Boric: "Es el momento de reflexionar con la cabeza fría y el corazón caliente". Mención a la UAH.

Parte de la Izquierda Autónoma se cuadra tras Boric: "Es el momento de reflexionar con la cabeza fría y el corazón caliente"

por EL MOSTRADOR | 30 mayo 2016



"No es este el momento para discutir respecto a nombres ni propiedad sobre lo que conjuntamente hemos construido, nos negamos a hacer de esto un divorcio mediático como lamentablemente algunos medios quieren aprovechar", expresó un grupo de 44 personas en una declaración pública

100 Compartir

Twittear

Compartir

Compartir

Imprimir

Enviar por mail

Rectificar

A través de una declaración pública un grupo de 44 personas entre las que se cuenta el diputado por Magallanes, Gabriel Boric anunció el comienzo de un período de deliberación para encontrar un rumbo político luego de la anunciada división de la colectividad conocida como [Izquierda Autónoma](#).

"El sector político del autonomismo que hoy representamos está convencido de que es tiempo para la construcción de un movimiento político amplio, que con principios y valores comunes resuelva el modo en que traduce las energías que construyó en las movilizaciones de estos años en capacidad política, entendiendo que podemos ser un aporte en la construcción de una alternativa revolucionaria, pero también que solos no somos suficientes", afirman en la declaración

"Hemos decidido comenzar un proceso de Congreso Nacional que nos permita dar estos debates de manera democrática y de cara a la sociedad, sin por ello abandonar lo que nos constituye: nuestra inserción y trabajo en luchas sociales reales, vivas, y que en estos días se expresan en liceos y universidades movilizadas, en tomas de terrenos de pobladores y pobladoras, en comunidades enteras resistiendo la voracidad empresarial que arrasa con sus mares, tierras, tradiciones y cultura", agregan.

El grupo envió un mensaje a quienes hasta hace algunos días estaban en la misma colectividad que ellos pero decidieron correr por un carril distinto. "A los compañeros y compañeras que hoy deciden tomar un camino distinto les deseamos el mayor de los éxitos. No nos cabe duda que nos seguiremos encontrando. Y por cierto, no perderemos de vista ni cejaremos en el trabajo que en conjunto hemos realizado por años en el movimiento estudiantil. Seguiremos luchando por la reconstrucción de la educación pública y la desmercantilización de nuestra educación en todos sus niveles", afirmaron.

Por último el grupo concluye que "no es este el momento para discutir respecto a nombres ni propiedad sobre lo que conjuntamente hemos construido, nos negamos a hacer de esto un divorcio mediático como lamentablemente algunos medios quieren aprovechar. Es el momento de reflexionar con la cabeza fría y el corazón caliente, con quienes han decidido dar el salto a la política para forjar al calor de las luchas sociales una herramienta para la transformación social", aseguran.

La siguiente es la lista de quienes suscriben la declaración.

1. Aldo Aguilar, Presidente Federación de Estudiantes Universidad Tecnológica Metropolitana, 2005.
2. Alena Gutiérrez, Encargada Regional RM.
3. Ana María Santos, Encargada Orgánica Nacional Frente de Profesores. Secretaria Comunicaciones Federación de Estudiantes Universidad Alberto Hurtado 2012.
4. Andrea Salazar, Dirección Ejecutiva Nacional.
5. Camila Inostroza, Encargada Regional Biobío.
6. Camilo Riffo, Vicepresidente Federación de Estudiantes Universidad de Concepción 2009-2010.
7. Carolina Herrera, Encargada Regional Magallanes.
8. Cecilia Moreno, Dirección Frente Feminista.
9. Christopher Gepp, Encargado Regional Valparaíso, Secretario General FEPUCV 2010-2011.

10. Claudia Torres, Dirigente Social de Aysén.
11. Consuelo Fontealba, Encargada Regional Araucanía-Wallmapu y ex Vice Presidenta Federación de Estudiantes de la Universidad de la Frontera, 2011.
12. Diego Olivares, Presidente Federación de Estudiantes Universidad de Concepción, 1999-2000.
13. Felipe Valdebenito, Encargado Regional Araucanía-Wallmapu y Presidente Federación de Estudiantes de la Universidad de la Frontera, 2011.
14. Felipe Prado, Secretario de Finanzas Federación de Estudiantes Universidad Diego Portales, 2015.
15. Francoise Jooris, Dirección Frente de Salud
16. Katherine Navarro, Encargada Regional Arica y Parícuta.
17. Gabriel Boric. Diputado.
18. Gonzalo Winter. Dirección Ejecutiva Nacional.
19. Ingrid Valenzuela, Encargada Regional Antofagasta.
20. Jaime Almonacid Vargas , Encargado Regional Magallanes.
21. Javier Valenzuela, Secretario Comunicaciones FEUV 2009.
22. Jessica Bengoa Mayorga, Presidenta ANEF Magallanes.
23. Jorge Rauld, Presidente FEPUCV, Dirección Nacional Estudiantil.
24. Jorge Sharp, Dirección Ejecutiva Nacional - Presidente FEPUCV 2009-2010.
25. Liber Muñoz, Vocero FEPUCV 2005.
26. Lukas Georgudis, Encargado Profesores Región Metropolitana.
27. Mauricio Bustamante, Encargado Estudiantil Valparaíso, Secretario Finanzas FEPUCV 2013-2014.

28. Mauricio Carrasco N. Presidente FEUCEN, 2011
29. Maximiliano Palma, Dirección Nacional Estudiantil Zonal Sur.
30. Miguel Vargas, Secretario Administrativo FEPUCV 2009-2010.
31. Mirko Jiménez, Presidente Federación de Estudiantes Universidad Católica Silva Henríquez, 2015.
32. Nataly Campusano, Presidenta FEVUNAB, Encargada Regional Valparaíso.
33. Nicolás González G., Encargado Regional Arica y Parinacota.
34. Nicolás Grau, Presidente Federación de Estudiantes Universidad de Chile, 2006. Encargado Regional RM.
35. Nicolás Valenzuela, Encargado Regional RM.
36. Pablo Herrera. Encargado Regional Antofagasta.
37. Pamela Contreras, Presidenta FEUMAG 2016.
38. Paulo Gómez, Presidente Federación de Estudiantes Universidad Tecnológica Metropolitana, 2004.
39. Rodrigo Cruz, Encargado Regional Biobío.
40. Rodrigo Ruiz, Dirección Frente Nacional de Territorio
41. Romina Maragaño, Dirección Frente Educacional. Secretaria General FEPUCV 2009-2010.
42. Roberto Cisternas, Consejero Superior FEPUCV 2015-2016.
43. Tania Madriaga, Dirección Ejecutiva Nacional.
44. Ximena Peralta, Presidenta Centro de Estudiantes de Derecho U de Chile 2016.